

# *Le vieux continent en état d'alerte*

Par Guillermo Alvarado



Photo: AFP

Le rebond sans contrôle en Europe des cas de Covid-19 juste avant les traditionnelles fêtes de Noël et Nouvel an où les achats massifs montent en flèche et où l'on organise des réunions familiales, a mené plusieurs pays de ce continent à adopter des mesures de restriction très sévères.

L'Union Européenne a tracé une stratégie pour empêcher que cette saison de fin d'année la situation s'aggrave. C'est pourquoi, on a recommandé de maintenir à tout prix la distanciation sociale, la limitation de contacts et l'usage des moyens de protection personnelle.

Bruxelles a aussi demandé aux gouvernements de renforcer les soins sanitaires aux personnes en situation vulnérable telles que les personnes âgées qui habitent toutes seules, les familles sans domicile fixe, les handicapés physiques et mentaux.

Les messages à la population ont un ton dramatique comme celui annoncé devant le Parlement par la chancelière allemande Angela Merkel, à qui on considère comme l'une des meilleures à avoir maîtrisé la crise.

Angela Merkel a signalé que si pendant ces jours « nous avons beaucoup de contacts et finalement c'est le dernier Noël qu'on fête avec les grands parents, on aura eu tort ».

L'Allemagne a décidé d'appliquer un nouveau confinement à partir d'aujourd'hui et jusqu'au 10 janvier prochain, qui comprend la fermeture de nombreux commerces, écoles et boutiques, à l'exception des pharmacies et la vente d'aliments dans les supermarchés. Les réunions pour la fin d'année seront aussi interdites.

Des mesures similaires ont été adoptées par le gouvernement de Boris Johnson au Royaume Uni, après avoir découvert dans ce pays une mutation du SARS-CoV-2 qui pourrait être beaucoup plus contagieuse que celles connues jusqu'à présent.

À Londres on fermera les hôtels, les bars, les théâtres, et d'autres centres de loisirs. Et les restaurants pourront seulement vendre des aliments à emporter ou délivrer à domicile.

Le Royaume Uni est l'un des pays de l'Europe le plus endeuillés par la pandémie avec plus de 64 000 morts. C'est aussi à côté de la Russie, l'un des premiers à lancer une campagne de vaccination contre la maladie.

En France on a demandé à la population d'éviter aux fêtes de Noël et Nouvel An les réunions familiales de plus de cinq personnes adultes dans le but de freiner la contagion.

La Commission Européenne a prévu un programme commun de vaccination pour ce bloc continental. Et de cette manière, garantir que tous les membres puissent initier le processus en même temps et en égalité de ressources, comme alternative pour faire face à cette crise sanitaire mondiale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/242478-le-vieux-continent-en-etat-dalerte>



**Radio Habana Cuba**